



令和4年も、もう半分が過ぎまだ
まだコロナが終息しない中、私たち
潮寿荘は、そんな状況でも楽しんで
頂く方法を考えております。本当は
函館公園にお出かけして花見をした
のですがガマンガマン。今年は敷
地内の桜を見ながらジンギスカン、
焼きそば、おにぎり、お酒を飲まれ
る方は『花見で一杯』やりましょう
の方向で。当日は天気も良く、ちょ
うと風が強かったですが桜吹雪が舞
つて良い雰囲気。焼きそばの上に桜
の花びらが乗って桜焼きそばになっ



孝樹介護士 桜子さん 幸子さん 和子さん 健斗介護士

6月は日帰り旅行など、これからも
イベントが盛りだくさんですので樂
しみにしてください。
コロナでもやれる事いっぱいあるで
しょの潮寿荘でした。
(釣りキャンプ、最近禁止区域多く
行き場を探し中の介護士・泉孝樹)
※誰も居ない山の中は熊が怖い

ゆたあめを持って、ます見て楽しむ
栄子さん

タエさん 帽子ヒスケーフにあこがれす

ていましたが、それも風情です。皆
様いつも以上に食べられ、お代わり
ラッシュが凄い。きよしさんはノン
アルコールビールが体にしみたのか
「いいねえ」と。1イイネ頂きまし
た。職員も同じくお腹を頂こうと思
ったんですが入居者のみなさんのお
腹に入ってしまい、焼きそばが足り
ないとか、肉が足りないとか。素晴
らしい事ですね。ほんの一時間ちょ
うどの花見大会でしたが皆様楽しん
でいただけたようで嬉しい感想がい
っぱい聞こえてきました。

月 潮 寿 荘

泉山陽子

令和4年6月15日発行
発行：特別養護老人ホーム
潮寿荘

記事：6月担当潮寿荘職員
編集：潮寿荘だより編集委員
題字：泉山陽子（64歳）

5月24日 消火訓練



内村介護士、孝樹介護士

5月18日 特別喫茶

「おやき」
(今川焼)
を作って外で
食べました



だんだん上手に焼けるように♪



タエさん 由恵さん

今日は国民の祝日、子供の日です。子供の日とは、どんな日か紹介させていただきたいと思います。

「子供の人格を重んじ、子供の幸福をはかるとともに母に感謝する日」で、本来は男の子のための日だったけれど今では子供達みんなをお祝いする日になつたそうです。

私が一番期待しているものは、子供の日ならではの飾り『こいのぼり』です。多種多様なこいのぼりは、滝をのぼる魚である鯉のように健康に成長する事を象徴していく、施設内に飾られたこいのぼりで雰囲気も一新して感じられます。

メニューは、白湯だしの鶏粥、卵スープ、自家製エビシユウマイ、ゴマ団子、柏餅です。台車にはお代わりが乗っているのですが、お盆には最初から沢山乗つてるので、お代わりまで時間がかかりましたが、どれ

も明るく生活できます。これからも健康ですと一緒にいられますように。入居者さんをもっと大切にしようと感じる大切な祝日でした。



柏餅 ゴマダンゴ
エビシユウマイ
↑ ひい粥
↑ ごま粥
↑ ひい粥

むきよしさん



春から夏になるこの季節は、気持ちも明るく生活できます。これからも健健康でずっと一緒にいられますように。入居者さんをもっと大切にしようと感じる大切な祝日でした。

7月予定

- 7/5 誕生日会
- 7/7 セタ
- 7/11 野外食(流しラーメン)
- 7/13 特別喫茶(かき氷)
花クラブ
- 7/14 釜谷御輿
- 7/18 防災訓練
- 7/25 野外食(流しとば)

7/27 花クラブ

7/30(土)
夏祭り
花火

お花見ドライブ

4月26日 2回
4月28日 3回

桜並木通り



奥から キヨさん
タカさん
リエさん



やぎの駅前 潮寿荘
ヤギのドライブ



リエさん
ひつじ「サボ」

施設長

潮寿荘では4月26日、花見ドライブを実施。進路を西に向けていざ出陣。途中、湯川地区で羊と山羊が二頭いる場所にて餌やりをし車中からは可愛いなどと感想を漏らす方�数名あり、にこやかにしておられました。さて、いよいよ桜並木通りに向け出発!!

私たち一行は乃木町方面より桜並木通りに入り、そこには何と満開に咲きほこる桜。これには綺麗だねーの声の連発。小生、今日ドライブに来て良かつたわー。と心の中でつぶやく。対向車線は渋滞。これは乃木町側から行こうと言ったナビゲーターのルミ子介護士のお手柄。と心の中

それから向かった先は函館牛乳の工場。そこで入居者の皆様はアイスクリームを頂き美味しいとか、うめえとか言いながら笑みを浮かべておりました。入居者の由忠さん、アイスを半分こぼしてしまい残念。それから潮寿荘に無事皆様帰還。

(毎晩ウイスキーをたくさん飲んで酒と孤独を楽しむ常繕・泉雅仁)